

波多浦駅（三角町）から高野山荘まで約3 kmの道のりをウォーキング



農 食と農・ウォーキング 農業者と消費者が交流会

3回目となる今回は3月21日に開催され、市内外から約100人が参加しました。高野山荘では食と農の体験塾塾長・宮田研蔵さんが、食の大切さについて講演。参加者たちは地元の食材を使った混ぜご飯やピザを食べたほか、抽選会を楽しみました。

潮谷義子県知事から表彰を受ける山川さん



緑 平成17年度緑化環境美化功労者表彰 緑化や環境美化に尽力

地域の緑化や環境美化に長年努力している団体や個人に贈られる緑化環境美化功労者表彰の表彰式が県庁で行われ、市から山川義行さん（不知火町）と誉ヶ丘公園愛好会（坂井明会長・豊野町）が表彰されました。山川さんは道路の除草・清掃、花の植栽などの活動が、誉ヶ丘公園愛好会は、公園などの除草、樹木の管理などの活動がそれぞれ認められました。受賞おめでとうございます。

講演する野尻さん



優 「心の居場所づくり」講演会 優しい心と強い心を持って

3月6日、不知火中学校で開催され、生徒や保護者など約400人が参加しました。小学校6年生の時、圧迫性脊髄炎で胸から下が動かなくなった野尻千穂子さん（熊本市）が自分の経験を基に、苦しんだことや学んだことなどを講演。「弱い者いじめをしない優しい心と、いじめをやめさせる強い心を持ってください」と話しました。



百 海外派遣研修の報告会 百聞は一見にしかず

市国際交流事業の一環で中国に行った中学3年生5人が4月5日、市役所を訪問。現地の人々がとても親切だったことや、研修中の日常会話は英語だったことなどを報告しました。5人は口々に「英語の大切さと日本の良さを再認識した」と強調。研修に同行した不知火中学校の齋藤博光校長は「外国人との会話には『付き合っていこう』という積極的な気持ちが必要だ」と語りました。

小 第1回宇城カップ中学生サッカー大会 小川中学校が記念すべきV！

4月15日、16日に観音山グラウンドなどで開催された大会には、市内中学校のほか県内外の強豪チームなど16チームが出場しました。決勝戦は国見中（長崎県）を下した小川中と菊陽中。序盤こそ菊陽中が1点を先制しましたが、小川中が徐々にペースをつかみ始め、前半で逆転。後半は小川中の攻撃力の前に菊陽中の守備陣が崩壊し、7対1という大差で小川中が第1回大会を制しました。



激しくボールを奪い合う小川中と菊陽中の選手

運 トレーニング室の利用者が10万人突破 運動が幸運を呼びました

ウイングまつばせトレーニングルームの10万人目の利用者となった谷口美津子さん（松橋町松山）には、花束と記念品が贈られました。平成10年8月のオープン以来、通い続けている谷口さんは、体力をつけようと現在は週に2回利用しているそうです。「地区外の方とも交流でき、心身共にリフレッシュします。これまでの利用回数は234回。1,000回を目標に頑張りたいです」と話しました。



記念品を手に笑顔でお礼を述べる谷口さん